え しま き かんこうきゃく みな 江の島に 来たい 観光客の 皆さまへ

いま にほんじゅう きんきゅうじたいせんげん で 今 日本中に 緊急事態宣言が 出ています。

^{みな} いのち まも まら まらし まださわし お願いです。 皆さまの 命を 守るために 藤沢市からの お願いです。

あなたや 周りの 人が 新しいコロナウィルスの 病気にならないために 今は 人と 会わないことが 大切です。

外に出ないでください。

ng え しま かんこう く 今は 江の島に 観光に 来るのを やめて ください。

今は 新しいコロナウィルスの 病気を 広げないために みんなでがまんを する時です。

あたら ころなういるす びょうき かと かと 流って 歩んしん 新しいコロナウィルスの 病気になる 人が 減って 安心して 安心 出られるようになったら ぜひ 藤沢市に 来て ください。 あたら ころなういるす 心配が なくなったら 私 たちは 新しいコロナウィルスの 心配が なくなったら 私 たちは

たくさんの 人に 江の島に 観光に 来て ほしいです。

わたくし 私 たちが できる いちばんの おもてなしを したいです。 りかい きょうりょく ねが

ご理解とご協力をお願いします。

2020年4月22日

^{藤沢市長} | 紛太順夫

公益社団法人藤沢市観光協会会長。 よりってきなし

藤沢商工会議所

会頭

增田隆之